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384 Seiten
Pressestimmen
sehen bietet das Buch nicht nur als Einführung und für den interessierten Laien, sondern auch für Experten
durchaus lesenswerte Aspekte, sofern jene sich nicht an einem - an die Lesegewohnheiten eines breiteren
Publikums angepaßten? - manchmal etwas unpräzisen Schreibstil stören. (Alexander P. Bronisch, Deutsches
Archiv für Erforschung des Mittelalters, Bd. 63,2) Kurzbeschreibung
Der Autor bietet eine kenntnisreiche und fundierte Einführung in die mittelalterliche Geschichte Spaniens,
die wie keine zweite in Europa von Wechselwirkungen zwischen muslimischen, jüdischen und christlichen
Einflüssen geprägt wurde. Kulturelle Transferprozesse bestimmten nicht nur maßgeblich die Beziehungen
der verschiedenen iberischen Reiche untereinander, auch nach außen hin wirkte Spanien vermittelnd als
"Drehscheibe" für neue Ideen. Diese Phänomene des kulturellen Austauschs stehen im Mittelpunkt eines
breit angelegten historischen Überblicks von der Westgotenzeit, über die verschiedenen Reiche des
Mittelalters bis hin zur Epoche der Katholischen Könige, in der sich Spanien mit der Eroberung Granadas
oder den Fahrten des Kolumbus eine herausragende Position in einem neuen Weltsystem schuf. Über den
Autor und weitere Mitwirkende
Prof. Dr. Klaus Herbers lehrt mittelalterliche Geschichte an der Universität Erlangen-Nürnberg.

The author offers a well-informed and thorough introduction to Spanish history of the middle ages,
characterised by the interactions of Muslim, Jewish and Christian influences. Processes of cultural transfer
don't only govern the relations of the various Iberian realms, but to the outside world Spain functioned as
hub for new ideas. These phenomena of cultural exchange are central to this wide historical overview from
the time of the Visigoths, through the different realms of the middle ages to the era of the catholic kings. The
latter's conquering of Granada and through the voyages of Columbus putting Spain in an excellent position in
a new global system.
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